

Discutirán hoy en Santiago las alternativas y pedirán la implicación de la Xunta

## Los alcaldes de las siete ciudades gallegas crean un frente común para luchar contra el botellón

Los regidores de las siete principales ciudades de Galicia se reunirán hoy en Santiago para unificar criterios y buscar soluciones al fenómeno del botellón. Los alcaldes de A Coruña, Ferrol, Lugo, Ourense, Pontevedra, Santiago y Vigo pretenden con la reu-

nión implicar al Gobierno gallego en el problema. En la cita, los máximos mandatarios de las siete urbes analizarán posibles soluciones y alternativas al botellón, como habilitar espacios especiales para que los jóvenes se congreguen, algo que ya han adop-

tado otras ciudades españolas, o abrir centros públicos en horario nocturno y aumentar las ofertas de ocio. También apuestan por implicar en estas soluciones a los padres, educadores e instituciones. Piden además una normativa a la Xunta. **» 2 y 3**

El juez retira el carné dos años al conductor del autobús escolar que dio positivo en A Laracha

El conductor del microbús escolar que dio positivo en un control de alcoholemia en A Laracha aceptó la petición del fiscal y desde ayer no podrá conducir ningún vehículo durante los próximos dos años. El chófer, que reconoció los hechos, también tendrá que pagar una multa de 1.620 euros, a razón de seis cada día durante nueve meses. **» 6**

Los partidos gallegos, de acuerdo en revisar el voto emigrante en las municipales

Los tres grupos políticos del Parlamento gallego están dispuestos a discutir la regulación del voto emigrante y si los gallegos del exterior pueden o no votar en las elecciones municipales. Touriño calificó ayer este debate de «inxuscables» y «urxentes». **» 4**

Ferrari renueva a Massa hasta el 2010 y dificulta la entrada de Fernando Alonso en la escudería

Fernando Alonso podría no tener sitio en Ferrari si deja McLaren. La escudería italiana, que cuenta con Raikkonen hasta el 2011, renovó también a Massa, con lo que gana fuerza la opción de volver a fichar por Renault. **» 40 y 41**



Dos alumnos toman apuntes desde el pasillo en la asignatura de Estructuras | ÓSCAR PARÍS

## La masificación de Aparejadores obliga a seguir determinadas clases desde el exterior del aula

La masificación que se produce en algunas materias de la Escuela de Arquitectura Técnica, en A Coruña, obliga a los alumnos a seguir la clase desde fuera del aula, como ocurrió ayer por la mañana en la asignatura de Estructuras. El elevado

número de suspensos y repetidores que registra el centro universitario es el principal motivo de una saturación que, según coinciden profesores y alumnos, se produce los primeros días del curso y desaparece después. **» 19**

Los repetidores computan como medio alumno a la hora de asignar profesores

**V Jornadas de Caza**  
desde el 17/10

- Solomillo de Jabalí con salsa de boletos y manzana.
- Ensalada de Perdiz en escabeche y verduras asadas.
- Próximamente: Setas de monte

ABRIMOS TODOS LOS DÍAS

Fernando Maciá, 38 • A CORUÑA  
981 26 96 46 • 981 26 70 17

restaurante ARTABRIA

■ DE SOL A SOL ■

### Expolios

El nombre de Francis Drake evoca piratería y expolio. Eran tiempos en los que el mar era la selva. La Armada y la Guardia Civil se lanzaron ayer al abordaje del *Odyssey*, un buque sospechoso de robos en el Mediterráneo. En mayo, un juez de Vigo abrió diligencias por un presunto expolio submarino en Rande. Drake es historia; la piratería, aún no.

### La Voz de A Coruña

Fernández Moreda asegura que aconsejó a Losada pactar con el BNG para «garantizar la estabilidad» **» 111**

Tres bomberos expedientados estudian asumir sus sanciones y continuar el litigio laboral con el Ayuntamiento en los juzgados **» 18**

La crisis hipotecaria lleva a bancos y cajas a restringir la financiación al sector inmobiliario en Galicia

Las entidades bancarias gallegas han endurecido sus condiciones para conceder créditos a promotores y constructores por la crisis hipotecaria y el frenazo en la venta de viviendas. Las cajas han optado por entrar en proyectos con una viabilidad segura, en entornos urbanos, y han dejado de lado la mayoría de las promociones de pisos en la costa. Otros bancos han decidido, por ejemplo, exigir al promotor fuertes avales, que sea el propietario del terreno, o simplemente aportan la mitad del dinero necesario. Según los promotores, estas restricciones pueden provocar el cierre de numerosas pequeñas empresas. **» 46**

### INFRAESTRUCTURAS

**Los dueños de terrenos expropiados para el AVE en Serrabal serán citados en secreto para evitar el boicot de los mineros** **» 9**

### POLÍTICA

**Ibarretxe mantiene la convocatoria de referendo pese al rechazo frontal de Zapatero** **» 22**

### MEDIO AMBIENTE

**El Gobierno pagará 20 euros por cada deudevédel documental de Al Gore, cuando en el mercado cuesta 11,45** **» 32**

### GALICIA

**Cruce de denuncias entre la policía municipal de Pontevedra y la propietaria del coche que se llevó la grúa con dos niños dentro** **» 12**

### ESPAÑA

**Más de 50.000 hombres, condenados por malos tratos desde que entró en vigor hace dos años la ley contra la violencia doméstica** **» 34**